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ABSTRAK 

       Penelitian ini termasuk jenis penelitian pustaka menggunakan metode komparatif, yaitu 

mengkaji data dengan makna sakinah persepektif M. Quraish Sihab dan Faqihuddin Abdul 

Qadir sebagai pisau analisa secara cermat untuk menemukan tahapan dan sarana Sakinah 

dalam keluarga dalam Tafsir al Misbah dan tafsir Progresif.  

       Hasil dari penelitian adalah: Pertama, pada QS. Al-Rum ayat 21 dalam perbandingan 

ulama Nusantara tentang keluarga sakinah dalam bingkai keimanan. Perbandingan yang 

pertama dari Quraish Shihab, dengan memaknai ketenangan kalbu yang harus diupayakan 

melalui dzikir kepada Allah. Dan diteruskan perbandingan oleh Faqihuddin memaknai sakinah 

adalah dengan teori kesalingan. Kedua, alasan dan dampak penyebab tidak sakinah dalam 

keluarga dari kesalahan menafsirkan penciptaan perempuan sehingga muncul superioritas. 

Dampaknya perkelahian yang dahsyat dan tidak terkondisikan sesuai ajaran agama Islam.  

Ketiga, Derivasi makna sakinah. Sakinah dalam penelitian ini berasal dari kata sakana-

yaskunu-sukunan dan askana-yuskinu-iskanan yang berarti diam dan tenang, lawan dari 

kegelisahan atau kegoncangan. Kata sakinah dengan berbagai perubahan bentuk disebutkan 

sebanyak 69 kali di dalam al Qur’an, tersebar dalam 50 ayat dan 27 surat. Kata sakinah yang 

dibentuk dalam tesis ini untuk menunjukkan salahsatu tanda kebesaran Allah dalam bingkai 

suami istri.. 

 

Kata Kunci: Konsep Sakinah, Penafsiran M. Quraish Shihab dan Faqihuddin Abdul Qadir. 

 

ABSTRACT 

       This research is a type of library research using comparative methods, namely examining 

data with the meaning of sakinah from the perspective of M. Quraish Sihab and Faqihuddin 

Abdul Qadir as a careful analysis tool to find the stages and means of Sakinah in the family in 

Tafsir al Misbah and Progressive interpretations. 

        The results of the research are: First, in QS. Al-Rum verse 21 in a comparison of 

Indonesian ulama about the sakinah family in the frame of faith. The first comparison is from 

Quraish Shihab, by interpreting the calmness of the heart that must be sought through dhikr of 

Allah. And continued the comparison by Faqihuddin to interpret sakinah using the theory of 

mutuality. Second, the reasons and impacts that cause insecurity in the family are from 

misinterpreting the creation of women so that superiority emerges. The impact was a fierce 

fight and was not conditioned according to the teachings of the Islamic religion. Third, the 

derivation of the meaning of sakinah. Sakinah in this study comes from the words sakana-

yaskunu-sukunan and askana-yuskinu-iskanan which means stillness and calm, the opposite of 

anxiety or agitation. The word sakinah with various changes in form is mentioned 69 times in 

the Qur'an, spread across 50 verses and 27 surah. The word sakinah was formed in this thesis 

to show one of the signs of Allah’s greatness.  

 

Keywords: Sakinah concept, Interpretation of M. Quraish Shihab and Faqihuddin Abdul Qadir. 
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 خلاصة 

  وجهة   من   السكينة  معنى  مع  البيانات  فحص  أي  المقارنة،   الأساليب  باستخدام  المكتبية  الأبحاث   من   نوع  هو   البحث  هذا       

  في  الأسرة  في  السكينة  ووسائل   مراحل  على   للعثور  دقيقة  تحليل  كأداة  القادر  عبد  الدين   وفقيه  سحاب  قريش  محمد  نظر

  .التقدمية والتفسيرات المصباح التفسير

  إطار   في  سكينة  آل  حول   إندونيسيا  علماء  بين   مقارنة  في  21  الآية  الروم  سورة .QS في  أولا، :  هي  البحث  نتائج       

  التي   المقارنة  وتابعت.  الله  بذكر  طلبها  يجب   التي  القلب  طمأنينة   تفسير  في  وهو   شهاب،  قريش  من   الأول   التشبيه.  الإيمان 

 في   الأمن   انعدام  تسبب  التي  والتأثيرات  الأسباب:  ثانيا  .  التبادلية  نظرية  باستخدام  السكينة  تفسير  في  الدين   فقيه  بها  قام

 الدين   تعاليم  وفق  مشروطا    يكن   ولم  شرسا    قتالا    التأثير  وكان .  التفوق  ليظهر  المرأة  خلق  تفسير  سوء  من   هي  الأسرة

  واسكانا   سوكونان   يسكنو  سكنا  كلمتي  من   مشتقة  الدراسة  هذه  في  والسكينة.  السكينة  معنى  اشتقاق:  ثالثا  .  الإسلامي

 أشكالها   اختلاف   مع"  السكينة"  كلمة  وردت.  والاضطراب  القلق  عكس  والهدوء،  السكون   تعني  والتي  اسكانان   يوسكينو

وقد جاءت كلمة سكينة في هذه الرسالة لتدل على إحدى علامات   .حرف ا  27و  آية  50  على  موزعة  مرة،  69  القرآن   في

 عظمة الله. 

 

 .القادر عبد الدين  فقيه و شهاب قريش محمد تفسير السكينة، مفهوم: المفتاحية الكلمات
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